



Visite du chantier du futur collège Supervielle à Bressuire

publié le 30/01/2019

Des élèves de 3ème intéressés par les métiers du Bâtiment ont visité ce mardi le chantier du futur collège Supervielle à Bressuire, une visite intéressante et instructive guidée par l'architecte Monsieur Ocampo du cabinet Triade. Nous y avons vu plusieurs métiers en activité, découvert des techniques et des matériaux de construction. Nous remercions le conseil départemental des Deux-Sèvres de nous avoir autorisé cet accès.

Voici un [clip de cette visite](#) ↗.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.